

Tür an Tür mit Paul McCartney

KURIER ermöglicht Treffen mit hochklassiger Band „Stereotide“

Dörnholthausen.

Die Zeit rückt immer näher, in der der Pferdestall des Hauses Berghoff in Dörnholthausen zur Bühne für das Sommerfestival „Kultur Rock“ wird (der KURIER berichtete bereits). Den Auftakt für das Festival im Pferdestall macht am 20. Juni, ab 20 Uhr (Einlass 19 Uhr) die Rock- und Popband „Stereotide“ aus Nürnberg.

Ende 2010 wurde die Band von den vier jungen Musikern Stephan Kämmerer (Lead-Vocals/Rhythm-Guitar), Gabriel Yasar (Bass/Background-Vocals), Christian Mühlroth (Lead-Guitar/Background-Vocals) und Michael Hubert (Drums) in Nürnberg gegründet.

„Wollen die Szene auf den Kopf stellen“

Stereotide hat sich vorgenommen, die internationale Pop-Rock-Szene auf den Kopf zu stellen. Die internationale Arbeit mit der Band Frontline und Veröffentlichungen von acht Alben weltweit machten den Frontmann Stephan Kämmerer zu einem erfahrenen Künstler im Musikgeschäft. In dieser Zeit tourte er auf der ganzen Welt und stand auf der Bühne mit internationalen Stars wie Gotthard und Tyketto.

Im Anschluss an Frontline startete Stephan Kämmerer seine Solokarriere und er-



Hochklassiger Opener des Sommerfestivals im Pferdestall ist die Band Stereotide. Wer die Musiker kennenlernen möchte, sollte bei der Verlosung „Meet & Greet“ mitmachen.

weckte Aufmerksamkeit, indem er von namhaften Produzenten wie Luke Ebbin (Bon Jovi, Plain White T's) und Joe Chiccarelli (U2, Elton John, MIKA, Alanis Morissette) nach Los Angeles in die legendären Cello Studios eingeladen wurde. Dort arbeitete er Tür an Tür mit Künstlern wie Paul McCartney, Richie Sambora, Chris Cornell, Christina Aguilera und den Red Hot Chili Peppers. Zurück in Deutschland formte er seine neue Band Stereotide.

Ein breites Spektrum aus dem Repertoire der Band zeigt das gemeinsam geschriebene Debut-Album „Hope“, das im Sommer 2014 erhältlich sein wird. Die erste Singleveröffentlichung „Someday“ er-

oberte im Jahr 2013 die Top100 der deutschen Airplaycharts. Auch international – in Ländern wie Brasilien, Slovenien, Italien oder Australien – war „Someday“ ein Hit.

Top 100 Hit in deutschen Charts

Die Mischung aus brit-american Styling in Aussehen und Musik lässt Stereotide international im Rock- und Poprock-Genre das Publikum begeistern.

Vergleichbar mit dem Cirque du Soleil: Verschiedenste Kunstarten, in einer Perfektion miteinander kombiniert, die es so nirgends zu finden

gibt. Stereotide ist ein musikalisches Varieté an großer Unterhaltung – sprich bombastischer und gleichzeitig authentischer Rock mit Pop-Attitude

Kurier verlost ein Meet & Greet

- Wer die Musiker von Stereotide kennenlernen möchte, hat die Chance auf ein „Meet & Greet“
- Einfach am Dienstag, 10. Juni, zwischen 12 und 12.10 Uhr die ☎ 02932/4758916 anrufen. (Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.)
- Die ersten fünf Anrufer dürfen die Band dann am 20. Juni ab 18.30 Uhr – also 90 Minuten vor Konzertbeginn – exklusiv treffen.
- Der Konzert-Eintritt ist für die Gewinner natürlich inklusive.